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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（1月17日 第29回）通常例会                       担当：会員増強委員会 

２０１３年 １月１７日 

第２６号 （通算２１３３号） 

第28回（通算2252回）例会報告  

日時：2013年1月10日 18：30～20：30  

場所：ベルクラシック・リアン 

プログラム：新年交礼会    〈RAC合同〉 

担当：親睦活動/SAA/新世代奉仕 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 委員長 大西 信也 

四つのテスト：ＩＭ実行委員会 委員長 今村 靜男 

※本日の委員会報告はありません                      

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

 

～ １月はロータリー理解推進月間 ～  

 新年あけましておめでとうございます。本日は、千歳

ロータリークラブの新年交礼会に、ご来賓として千歳市副

市長 駒澤文雄様をはじめ、関係機関、各クラブ等の皆様に

はたいへんお忙しいところ、ご出席を賜りまして、誠にあ

りがとうございます。 

 さて、千歳ロータリークラブは、本年4月で創立45周年を

迎えます。その記念事業の一環として、昨年9月に千歳川河

畔公園に桜の木を11本植樹しました。春が楽しみでござい

ます。また、継続事業と致しましては、千歳市蘭越の分収

造林「ロータリーの森林(もり)」の赤エゾ松の枝刈りなど

を20年間継続してまいりました。植樹時2～30㎝センチの苗

木約8千本も今では10ｍを超える見事な赤エゾ松に成長しま

した。諸先輩と環境保全委員会を中心とした会員の努力の

結果と思っております。 

 本年度の千歳ロータリークラブは「向上心・相互扶助・

親睦」をテーマに活動を展開し、他の団体との交流を深

め、クラブ会員が一丸となって諸事業に邁進しているとこ

ろでございます。また、本年3月17日、当クラブが担当とし

て第７グループの第25回都市連合協議会いわゆるインター

ミーティング（ＩＭ）を開催致します。おもてなしの心を

持ってお迎えしたいと準備を進めているところです。最後

になりましたが、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ

まして、新年のご挨拶とさせていただきます。  

を1名でも2名でも増員し、2桁に乗せるだけの意欲を持って

います。ローターアクトクラブは30歳まで会員として活躍

できますので、アクトらしさを出しながら頑張って行きた

いと考えています。どうぞ、本年も千歳ＲＡＣをよろしく

お願いたします。 

出席率 

今回：82.7％（  1月10日＝43／52、実数） 

確定：100％（12月20日＝51／51,うちMu 0名） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 幹事としての報告はありませんが、ご来賓の皆様のご出

席を心から歓迎申し上げ、ローターアクト会員の皆様、そし

て千歳ＲＣ会員の皆さんとともに、本日の新年交礼会を大い

に楽しんでいただければ幸いです。感謝とお礼を申し上げま

す。 

千歳ＲＡＣ会長挨拶（西村 英晃 会長） 

ご来賓の紹介（髙橋 都 副会長） 

○千歳市 副市長 駒澤 文雄 様  

○千歳市 市議会議長 本宮 輝久 様(千歳RC会員)   

○千歳商工会議所 会頭・社団法人千歳観光連盟会長 

            瀧澤 順久  様(千歳RC会員)    

注：各クラブご来賓は次ページをご覧ください。  

千歳ＲＡＣ幹事報告（吉岡 毅 幹事） 

 
 皆様、新年明けましておめでとうございます。幹事報告

は、千歳ＲＡＣとして毎年恒例の「ボウリング大会」を2月

21日（木）、フジボウルにおいて開催します。詳細が決ま

り次第、お知らせしますので、多くの方のご参加をお願い

たします。 

 次は、個人的なことですが12月31日、第2子が誕生しまし

た。子どもはあと3人欲しいと思っていますので5人を目標

に頑張ります。 

新入会員入会式（推薦者紹介 藤本 敏廣 ノミニー） 

新入会員 伊藤 一三 会員挨拶 

 ただ今ご紹介をいただきました伊藤と申し

ます。 

 ロータリークラブにつきましては私自身、

たいへん興味がありましたが、機会がないま

までした。この度、藤本さん、髙橋都さんの

お誘いがあり、入会させていただきました。

私自身、人生も後半に入り、改めて人生経験

をさせていただきたいと思っています。皆様のご指導・ご

支援をいただきながらこれからの人生の糧として大いに頑

張りたいと思っています。よろしくお願いします。 

新入会員  伊藤(いとう) 一三(かずみ)（６２歳） 

事業所  有限会社 一成不動産 代表取締役 

職業分類 不動産賃貸   

所在地  千歳市千代田町４丁目８番地３ 

電 話  22－6050 ＦＡＸ  22－6051 

推薦者   藤本 敏廣    髙橋 都 

所属委員会 親睦活動委員会  

                            
 昨年7月、私の年度は4名の会員でスタートしました。当

初、会員増強を最重要課題として目標に掲げ、今は会員数

も9名となりました。今は折り返し地点ですが、山にたとえ

ますと最初はたいへん厳しく、これからは下りる時とな

り、あっという間に終わるのではないかと思っています。

気付いたら私の年度も終わりを迎えるのではないかと思っ

ています。ローターアクトのパワーを無駄にしないで会員

http://www.chitose-rc.jp/2013/01/15676/img_0039-20/
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 益金としての浄財を千歳市奨学資金へご寄付をいただきまし

た。たいへんありがとうございます。また、昨年は千歳川河畔

公園に桜の木を寄贈いただき、それに続くご芳志であります、

本当にありがたく、厚く御礼申し上げます。この寄付金につき

ましては、千歳市奨学基金に積み立てさせていただき、次代を

担う高校生や大学生の就学支援のために大切に使わせていただ

きます。いつもご寄付をいただき誠にありがとうございます。 

（〆の部分はホームページをご覧ください） 

〇祝杯の発声 千歳商工会議所会頭・一般社団法人千歳観

光連盟会長 瀧澤 順久 様（千歳ＲＣ会員） 

 新年明けましておめでとうございま

す。今年もこのように各界のお歴々のご

出席の下で千歳ロータリークラブ新年交

礼会を迎えられましたことをたいへんう

れしく思っております。 

 昨年の暮れに安倍政権が誕生し、安定

化に向ってスタートしました。今年は公共事業に期待が持

てるようですが、公共事業は長続きしませんので地方の活

性化は我々住民が行政の力をお借りしながら、創意工夫を

凝らして素晴らしい企画を練り、進んでいくことが地域活

性化につながるものと思っています。その役割は皆様方で

す。それでは、今年は素晴らしい年になりますように期待

し、祝杯を上げます。 

“よい年に乾杯！” 

来賓あいさつ 

千歳市議会議長 本宮 輝久 様（千歳ＲＣ会員） 

 皆様、新年明けましておめでとうございま

す。皆様におかれましては穏やかな新年をお

迎えになられましたことをお慶び申し上げま

す。（中略：ホームページをご覧下さい） 

 千歳市も昨年、新千歳空港の国際線が100

万人を突破し、全体として1750万人という大

きな伸びを示しました。これらの利用客を千

歳市に取り込むならば、千歳市の経済・観光に大きな期待

が持てます。来年には新千歳空港に直接繋がるインター

チェンジの供用開始予定です。これは賛否両論があります

が、インターチェンジ周辺には広大な土地がありますの

で、その開発が期待されるところです。また、公立の高等

支援学校も開校しますし、いろいろ明るい話題がありま

す。その中にあって千歳市が日本一の自衛隊の町、空港の

町、支笏湖を中心とした観光の町、農業宿泊では石狩管内

随一、光科学の千歳科学技術大学などいろいろな資源があ

ります。これを有機的につなぐことで活性化につなげるこ

とが大事であると思っています。 

 昨年暮れに亡くなりました「はだしのゲン」の原作者・

中沢啓一さんが「踏まれても、踏まれても、たくましく芽

を出す麦になれ」と言っておりましたが、どうか皆さん、

今年は明るいマインドに支えられながら「失敗を恐れず、

勇気と希望を持って頑張ってほしい」ものと思っていま

す。 

（〆の部分はホームページをご覧ください） 

新年交礼会懇親会の模様（司会：佐藤 晴一 親睦活動委

員会 委員長） 

〇千歳市奨学基金へ寄付金贈呈 

  

 クリスマス家族会益金85,000円を

千歳市奨学基金として寄贈 

〇来賓ご挨拶  千歳市副市長 駒澤 文雄 様 

 千歳市の副市長の駒澤でございます。本日は、山口市長

が出席予定でありましたが、急遽、安倍新政権への要望日

程が入りましたので、代わりに副市長の私が

出席をさせていただき、皆様へのお礼と新年

のご挨拶を申し上げます。 

 皆様、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、ご家族とともに新し

い年を迎えられたことと思います。心からお

祝い申し上げます。何よりもこの一年が平穏

で幸せの年となりますことを心よりご祈念申

し上げます。 

 今日は千歳ロータリークラブ様からクリスマス家族会の

♪アトラクション♪ 

千歳市出身クラシックギター 竹形 貴之 様 

 
 

 

!(^^)!サプライズの1月生

まれ誕生会 

 

（左側から五十嵐桂一、佐々木昭、佐々木金治郎、佐藤秀雄、長澤邦雄、

平間和弘、藤井雅一、沼田常好 各会員） 

会長 彦坂忠人 様 

幹事 佐々木 俊英 様 

会長 宮内光則 様 

幹事 前田利和 様 

千歳ライオンズクラブ  

会長 片岡 健 様 

幹事 木下由三 様 

千歳中央ライオンズクラブ  

第一副会長 服部賢二 様

会計 嶋茂樹 様 

国際ソロプチミスト千歳 

レコーディングセクレタリー  
小川敬子 様 

千歳青年会議所 

2013年 理事長 佐藤元康 様 

専務理事 南雲範夫 様 

千歳プロバスクラブ  

会長 朝倉範夫 様 

副幹事長 守田勝榮 様 

千歳ローターアクトクラブ 

佐藤あさみさん・白木郁江さん・北村秀美副会長 

千歳セントラルロータリークラブ 恵庭ロータリークラブ 

〇中締め 次年度会長 川端 清 

 本日の新年交礼会に、大変お忙しいところをお越

しいただきました駒澤副市長様をはじめ、各クラ

ブ、ＪＣのご来賓の皆様のご出席を賜りまして誠に

ありがとうございました。第46代会長を務めさせて

いただきます川端でございます。歴代会長の素晴ら

しい運営に少しでも近づけるよう頑張ってまいりま

すので皆様方のご協力、ご指導、ご鞭撻をよろしく

お願いいたします。皆様方のご健勝と、各クラブのご発展を祈念

しまして一本締めで締めさせていただきます。 

【手に手つないで】と【集合写真】はホームペー

ジをご覧ください。 
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